

# 家康公像制作にご協力を

新たな岡崎市のシンボルとして、東岡崎駅前には設置を進めている、徳川家康公像のデザインが決定しました。

本市は徳川家康公生誕の地として、国内のみならず世界に向けてアピールしています。歴史あるまちには、往々にして郷土の英傑像が駅前にあるものですが、本市の玄関口と言われる東岡

崎駅前には、これまで残念ながら家康公像がありませんでした。そこで、永

く市民の象徴となるものを建てたいと説明会などを通じて論議を重ね、昨年、歴史や芸術の専門家による検討会議を設置しました。協議の結果、日本芸術院の会員で日本屈指の彫刻家である神戸峰男氏にお願ひすることになりました。若き日の家康公は乗馬が得意で、弓の名手であったと伝えられています。こうした史実に基づき、騎乗姿で弓を持つデザインに決められました。

この像は文字通り、市民が造った市民の象徴とするため、皆さんからの寄附金を主な財源と考えています。そのため市内各所に募金箱を設置する他、おかざき応援寄附金制度（ページ上参照）も活用し、皆さんに呼びかけてまいります。一人でも多くのかたのご理解ご協力をお願いします。

市長室より

**Next!**  
岡崎  
次の新しい おかざき

岡崎市長  
**内田 康宏**

